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Ata da Quadragésima Terceira Reunião Ordinária, no Segundo Período 
Anual, da Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 
12 de setembro de 2017, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de 
Santo Agostinho, sob a presidência do Vereador Mário Anderson. 
 
Aos 12 dias de setembro de 2017, às 10 horas, no plenário da Câmara 
Municipal do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro 
Honorato da Silva (Amaro do Sindicato), Augusto César da Cunha Paiva 
(César Paiva), Carlos José Mendes Silva (Galego da Farmácia), Everaldo 
Cabral de Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, Flávio Átila da 
Silva Leite (Flávio do Fórum), Gessé Valério de Oliveira, Jefferson Marcos 
Bezerra, José de Arimatéia Jerônimo Santos, José Domingos dos Santos, 
Labreildes dos Santos Inácio (irmão Del), Mário Anderson da Silva Barreto 
(Anderson Bocão), Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), Ronaldo 
Francisco dos Santos e Vicente Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) se 
reuniram ordinariamente para a 43ª Reunião Ordinária, no Primeiro Período 
Anual, da Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura. Havendo 
número regimental, o Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e 
convida o Vereador Ricardo Carneiro para fazer a leitura da Bíblia e uma 
oração. Feita a chamada nominal dos Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi 
constatada a presença dos Vereadores supracitados e a ausência dos 
parlamentares: José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho) e Neemias José 
Silva, que apresentou atestado médico. Logo após, foi lida e aprovada a Ata 
da sessão anterior. Em continuidade, o Presidente abriu o Expediente do Dia 
que teve apresentadas as seguintes proposições: Ofício Sec nº 27375/2017, 
Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, que informa a Indicação de 
nº 8614/2017, do Deputado Everaldo Cabral, encaminhado ao Governador 
Paulo Câmara, no sentido de agilizar a emissão dos títulos definitivos de posse, 
para as famílias residentes e produtoras agrícolas do assentamento Rurópolis, 
localizado no Distrito de Jussaral, no Município do Cabo de Santo Agostinho; 
Comunicado nº MC140292/2017, Ministério da Educação, que informa 
liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do PDDE, 
no valor de R$ 10. 370,00; Comunicado nº MC140293/2017, Ministério da 
Educação, informa liberação financeira destinada a garantir a execução de 
programas do PDDE, no valor de R$ 7.750,00; Comunicado nº 
MC140294/2017, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do PDDE, no valor de R$ 
4.450,00; Comunicado nº MC140295/2017, Ministério da Educação, que 
informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
PDDE, no valor de R$ 3.780,00; Comunicado nº MC140296/2017, Ministério da 
Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução de 
programas do PDDE, no valor de R$ 5.620,00; Comunicado nº MC140297/ 
2017 Ministério da Educação, que informa liberação financeira destinada a 
garantir a execução de programas do PDDE, no valor de R$ 7.330,00; 
Comunicado nº MC140298/2017, Ministério da Educação, que informa 
liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do PDDE, 
no valor de R$ 5.440,00; Comunicado nº MC140299/207, Ministério da 
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Educação, informa liberação financeira destinada a garantir a execução de 
programas do PDDE, no valor de R$ 6.390,00; Comunicado nº 
MC140300/2017, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do PDDE, no valor de R$ 
5.040,00; Comunicado nº MC140301/2017, Ministério da Educação, que 
informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
PDDE, no valor de R$ 4.740,00; Comunicado nº MC140302/2017, Ministério da 
Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução de 
programas do PDDE, no valor de R$ 4.650,00; Comunicado nº 
MC140303/2017, Ministério da Educação, informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do PDDE, no valor de R$ 
6.870,00; Comunicado nº MC140304/2017, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do PDDE, no valor de R$ 
8.140,00.Ministério da Educação; Comunicado nº MC140305/2017, Ministério 
da Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução 
de programas do PDDE, no valor de R$ 5.540,00; Indicação nº 894/2017, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e 
a drenagem da 1ª Travessa da Rua do Limite, em Pontezinha; Indicação nº 
895/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da 3ª Travessa da Rua do Areal com a Rua da 
Matriz, em Pontezinha; Indicação nº 896/2017, Vereador Jefferson Marcos, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Quatro, em 
Pontezinha; Indicação nº 905/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 1ª Travessa da Rua do 
Areal com a Rua da Matriz, em Pontezinha; Indicação nº 906/2017, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Rua da Linha, em Pontezinha; Indicação nº 911/2017, Vereador 
Labreíldes Inácio-Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a substituição das 
lâmpadas dos postes de iluminação pública que se encontram queimadas nas 
ruas citadas abaixo: Rua dos Motoristas, Rua da Igreja, Rua Beira Rio e Rua 
da Goiaba; Indicação nº 912/2017, Vereador Augusto César – César Paiva, 
que solicita ao Poder Executivo a regularização dos serviços de coleta de lixo e 
a implantação de coletores, iluminação, pavimentação, e a drenagem do 
acesso da Quadra 24 e 25 da Mangueirinha Setor 2, Enseada dos Corais; 
Indicação nº 913/2017, Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita ao 
Poder Executivo a construção de uma Escola Modelo na Mangueirinha, Setor 
2, Enseada dos Corais; Indicação nº 914/2017, Vereador Augusto César – 
César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a construção de um Posto Médico 
na Mangueirinha, Setor 2, Enseada dos Corais; Indicação nº 915/2017, 
Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
requalificação do Canal da Mangueirinha, Setor 2, Enseada dos Corais; 
Indicação nº 916/2017, Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita ao 
Poder Executivo a implantação de uma linha de transporte coletivo para a 
Comunidade de Engenho Novo; Requerimento nº 453/2017, Vereador Carlos 
José Mendes-Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e o saneamento da Rua da Linha, Pontezinha; Requerimento nº 
454/2017, Vereador Carlos José Mendes-Galego da Farmácia, que solicita ao 
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Poder Executivo a pavimentação e o saneamento da Rua Marabá, Pontezinha; 
Requerimento nº 455/2017, Vereador Carlos José Mendes-Galego da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a construção de Unidade Básica de 
Saúde, para a implantação do Programa Saúde da Família (PSF), NA Rua 41, 
Loteamento Nilton Carneiro, Charneca; Requerimento nº 456/2017, Vereador 
Carlos José Mendes-Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e o saneamento da Rua da Mocidade, Pontezinha; 
Requerimento nº 457/2017, Vereador José Feliciano- Cianinho, que solicita ao 
Poder Executivo a reforma da antiga Ponte de Pirapama; Requerimento nº 
458/2017, Vereador José Feliciano- Cianinho, que solicita à Mesa Diretora um 
Voto de Aplauso para o Sr. Sérvulo Antônio da Silva Ferreira, parabenizando-o 
pela posse como Presidente Estadual do Movimento Cultural Darcy Ribeiro-
MCDR do PDT; Requerimento nº 459/2017, Vereador José Feliciano- Cianinho, 
que solicita ao Poder Executivo que disponibilize transporte escolar para os 
alunos que residem no Bairro de Pirapama; Requerimento nº 460/2017, 
Vereador Carlos José Mendes-Galego da Farmácia, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e o saneamento da Rua do Coqueirinho, 
Pontezinha; Requerimento nº 461/2017, Vereador Flávio Átila-Flávio do Fórum, 
que solicita ao Desembargado, Dr. Luiz Carlos Barros Figueiredo, Presidente 
do Tribunal Regional Eleitoral de Pernambuco, para que seja implantado um 
Posto de atendimento ao eleitor nos Bairros de Ponte dos Carvalhos e 
Pontezinha, a fim de regularizar a biometria; Requerimento nº 462/2017, 
Vereador José Feliciano- Cianinho, que solicita à Mesa Diretora um Voto de 
Aplauso para o Sr. Marcos Antônio Bezerra de Almeida, parabenizando-o pelo 
seu aniversário que ocorreu no dia 11 de Setembro de 2017; Projeto de Lei nº 
122/2017, Poder Executivo, que dispõe sobre a extinção dos cargos de 
motoristas do Município do Cabo de Santo Agostinho, e dá outras providências; 
Projeto de Lei nº 127/2017, Vereador Augusto César – César Paiva, que dá 
nome Rua 30 em Charneca, denominando de Rua Zuleide Maria da Silva, no 
nosso Município; Projeto de Lei nº 129/2017, Vereador Ezequiel Manoel dos 
Santos, que dispõe sobre a autorização da implantação das competições 
escolares do Município do Cabo de Santo Agostinho. -PE. Dando continuidade, 
o Presidente abre o Pequeno Expediente que teve a inscrição dos seguintes 
Edis: Vereador Flávio Átila que solicita um Voto de Pesar para a família do Pr. 
Ednaldo Belo da Silva; Vereador Ricardo Carneiro que subscreve o Voto de 
Pesar do Pr. Ednaldo Belo, solicita um Voto de Pesar para a família da Sr.ª 
Sônia, solicita um Voto de Pesar para a família do Sr. Rogério, solicita um Voto 
de Aplauso para o radialista Marcos Almeida, pelo aniversário, solicita um Voto 
de Aplauso para a Srta. Juliana pelo aniversário; Vereador Gessé Valério que 
subscreve o Voto de Pesar para o Pr. Ednaldo Belo, solicita um Voto de Pesar 
para o a família do Pr. Fabiano, em virtude do falecimento de seu pai, solicita 
um Voto de Pesar para a família do Sr. Antônio Minel. Logo em seguida, o 
Presidente abriu o Grande Expediente que teve a inscrição dos seguintes 
Parlamentares: Vereador Ricardo Carneiro que denuncia o mau atendimento 
na Caixa Econômica da cidade; em aparte o Vereador César Paiva sugere que 
uma comissão de Vereadores vá conversar com o gerente; de volta ao 
Vereador Ricardo Carneiro, este pede que se formalize documento desta Casa 
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solicitando à Caixa Econômica Federal a ampliação do atendimento, fala sobre 
o Projeto de Lei nº 122/2017; em aparte, o Vereador Flávio Átila fala do 
absurdo que é o atendimento da Caixa Econômica no Município, pede que a 
Mesa Diretora encaminhe ofício, afirma que vai ser contrário ao Projeto de Lei 
nº 122/2017 na Comissão de Justiça e Redação; em aparte, o Vereador José 
de Arimatéia também solicita que a Mesa Diretora encaminhe documento para 
a Gerência Regional da Caixa Econômica, ainda fala sobre o Projeto de Lei nº 
122/2017, e diz estar tranquilo por o Vereador Flávio Átila falar que o projeto 
será devolvido ao Poder Executivo; de volta ao Vereador Ricardo Carneiro, 
este diz estar feliz com a fala do Vereador Flávio Átila; Vereador Flávio Átila 
que fala sobre os problemas da Caixa Econômica no Município e também da 
violência em escolas; Vereador José Domingos que fala sobre o Projeto de Lei 
nº 122/2017, e diz que votará contra pois ninguém do Poder Executivo explicou 
o projeto ao Legislativo, diz que isso é uma falta de respeito e também gerará 
desemprego, e ele diz ser muito triste o desemprego; Vereador Ezequiel 
Manoel, que fala sobre um arrastão que ocorreu no dia 7, durante o desfile, 
afirma que a Secretaria de Educação precisa reavaliar o formato; em aparte, o 
Vereador José de Arimatéia pede que o Prefeito garanta segurança nas 
escolas; em aparte, o Vereador César Paiva afirma que não é só o Município 
do Cabo de Santo Agostinho que tem sofrido violência, afirma que haverá 
muitas obras; de volta ao Vereador Ezequiel Manoel, este fala sobre projeto de 
lei que vai apresentar sobre as marquises, também informa à Mesa que vai 
precisar se retirar da sessão plenária; Vereador Labreildes Inácio que solicita 
um Voto de Aplauso pelo Congresso das Mulheres da Assembléia de Deus, em 
nome do Pr. Ailton e do Pr. Aldir. Na sequência, o Presidente abriu a Ordem 
do Dia, passando a palavra ao Primeiro secretário, que lê as proposições para 
votação – em Votação Única: Indicação nº 885/2017, Vereador Jefferson 
Marcos; Indicação nº 886/2017, Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 
887/2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 889/2017, Vereador Jefferson 
Marcos; Indicação nº 890/2017, Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 
891/2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 892/2017, Vereador César 
Paiva; Indicação nº 893/2017, Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 
897/2017, Vereador Ronaldo Francisco; Indicação nº 898/2017, Vereador 
Labreíldes Inácio-Irmão Del; Indicação nº 899/2017, Vereador Labreíldes 
Inácio-Irmão Del; Indicação nº 900/2017, Vereador Gessé Valério; Indicação nº 
901/2017, Vereador Gessé Valério; Indicação nº 902/2017, Vereador Gessé 
Valério; Indicação nº 903/2017, Vereador Gessé Valério; Indicação nº 
904/2017, Vereador Gessé Valério; Requerimento nº 443/2017, Vereador 
Vicente Mendes-Neto da Farmácia; Requerimento nº 444/2017, Vereador José 
Feliciano-Cianinho; Requerimento nº 445/2017, Vereador José Feliciano-
Cianinho; Requerimento nº 446/2017, Vereador José de Arimatéia; 
Requerimento nº 447/2017, Vereador José de Arimatéia; Requerimento nº 
448/2017, Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato; Requerimento nº 
449/2017, Vereador Amaro Honorato- Amaro do Sindicato; Requerimento nº 
450/2017, Vereador Amaro Honorato- Amaro do Sindicato; Requerimento nº 
451/2017, Vereador Amaro Honorato- Amaro do Sindicato; Requerimento nº 
452/2017, Vereador Amaro Honorato- Amaro do Sindicato; todos aprovados a 
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unanimidade; em Primeira Votação: Projeto de Lei nº 122/2017, Poder 
Executivo; que teve três votos contrários dos Vereadores José de Arimatéia 
Jerônimo dos Santos, José Domingos dos Santos e Ricardo Carneiro da Silva, 
e dez votos favoráveis; tendo sido aprovado. Por fim, o Presidente encerrou a 
sessão, e convocou outra reunião para o dia 13 de setembro, às 10 horas, e 
para constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois 
de lida, discutida e aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e 
Segundo Secretários. 
 
 
Mário Anderson da Silva Barreto 
 
 
Augusto César da Cunha Paiva 
 
 
José Domingos dos Santos 
 


